



1. 2 学期中間テストの結果を返却しました。

10 月 15 日に中間テスト(10/1~3 に実施)の成績個票を返却しました。
自分の納得いく結果ができましたか？

夏休みからの学習の成果が少しずつ成績に表れてきた人もいる一方で、学習時間の確保がうまくできずにいる人も少なくないようです。当たり前のことですが、やっている人とやれずにいる人とは、自ずと差が出てきています。

9 月以降、授業の内容・スピードが本格化し、そろそろ中学校の貯金も尽きてくるころです。限られた時間の中で、目標を達成するためには日々成長していく必要があります。部活動で毎日練習して試合で成果を得るのと同じで、学習でも実力をつけるためには毎日の学習が欠かせません。

1 年生も折り返しのこの時期、手を抜くことなく学習に取り組むことが今後の“学力の伸び”を左右することにもなるのです。各自の進路を見据えて、もう一度自分の学習法・学習時間について見直しをしてみよう。



2. 秋季球技大会が開催されました。

10 月 14 日に予定されていた秋季球技大会、台風のために延期となり 10 月 17 日(金)に開催されました。
クラスの仲間と力を合わせ、1 年生ながらもよく健闘しました。

ソフトボール	準優勝	1 の 8
男子バスケットボール	優勝	1 の 1
テニス	準優勝	1 の 5
ドッジボール	優勝	1 の 4



3. 文理選択へ向けて準備を進めています。

① 10 月 9 日 (木) LHR 学年集会 「類型について」

進路部 篠崎先生より説明を受けました。その後、地歴科、理科、数学科から各教科についての選択科目等の説明がありました。

② 10 月 23 日 (木) LHR キャリア講演会

テーマ「文理選択に向けて」
講師 (株)さんぼう専任講師
土橋 英生先生

自分の人生を見据えて、夢・目標を実現するために「時間を意識する」ことや進路決定のための 3 STEP、オープンキャンパス・学校説明会の活用法、高校生活で心がけること等についてお話しをいただきました。まずは自分の将来像を描くことから始め、より早く正確に必要な情報を収集し(情報力)自分の目標(将来像)に向かって歩み続ける(行動力)ことが大切です。



4. 10 月～11 月の行事予定

- 10 月 25 日(土) 土曜課外
- 27 日(月) 学年保護者会
進路講演会
- 30 日(木) 薬物乱用防止講話
- 31 日(金) アジア学院との交流会
- 11 月 1 日(土) 進研学力テスト
- 4 日(火) 服装頭髪指導
- 10 日(月) 漢字テスト
- 15 日(土) 土曜課外

○ 期末テスト

11 月 25 日 (火) ～ 28 日 (金)